

「人吉の被災前・直後・今」

人吉は、熊本県南部に位置し、熊本県内最大である球磨川が流れている自然豊かな地域です。
しかし、2020年7月4日に起きた熊本豪雨で大きな被害を受けました。



▲2020年7月4日午後 災害時の人吉市を上空から見た写真（時事通信ヘリより撮影したもの）

これは熊本豪雨の被害直後の写真です。熊本が人吉・球磨の地域を中心に大きな被害を受けました。
球磨川氾濫の影響で建物の全半壊は4493棟、床上浸水が1519棟、369世帯の701人が避難所での生活を余儀なくされました。



この写真のように、被害にあった人吉は、以前の美しい場所から姿を変えてしまいました。被災直後の人吉の方々は「いろいろな思い出の品もダメになったし、水害後の光景に絶句した。知る街が災害にあうほどつらいものはない。」とおっしゃっていました。 私たちもテレビやSNSなどで大きな被害を受けた人吉の姿を見て心を痛めました。皆さんも私たちと同じことを思ったのではないですか？



元の美しい人吉には戻るためには時間とみなさんのご協力が必要です！

皆さんから集めたお金は、人吉を代表する“球磨川”の川下りを運営されている「球磨川下り株式会社」様に寄付させていただきます。私たち熊商生と一緒に人吉のさらなる発展を応援していきましょう！